



ひよこぐみだより

平成29年12月1日

社会福祉法人尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

朝晩の寒さに冬の訪れを感じるようになり、気付くと今年も残すところ一か月となりました。ひよこ組の子どもたちは毎日元気いっぱいです。

公園では落ち葉の中を歩き、秋から冬へ移っていく季節を味わいながら楽しく遊んでいます。お部屋ではブロック遊び、新聞紙遊びなどに集中する姿や、ままごとで友だちとやり取りする可愛らしい姿が見られます。また、仕草と共に言葉で伝えようとするが増え、子ども同士のちゃんと通じ合った会話には思わず笑ってしまいます。12月も楽しく過ごしていきたいと思います。



今月の目標

- *身の回りの自然に興味を持って関わろうとする
- *歌や音楽に合わせて身体を揺らしたり、リズムをとったりすることを楽しみクリスマスの雰囲気味わう

子どもたちの発達に合わせ、食事前の手洗いを丁寧に行えるように、食事スペースのかたちをかえました。ロッカーの移動などご迷惑をおかけしました。ご協力ありがとうございました。



今月の歌

- ♪赤鼻のトナカイ
- ♪お正月
- ♪コンコンクシャン

おねがい

- ・お部屋は暖かくしていますので厚着をしすぎると汗をかき、その汗が冷えることでかえって風邪をひいてしまうことがあります。お部屋の中では下着とTシャツ（トレーナー）の2枚で過ごしたいと思います。
- ・外遊び用上着は金曜日に持ち帰り、洗濯をして月曜日にお持ちください。
- ・個人面談へのご参加、よろしく願いいたします。

